



Billard Team Uckermark wieder mit strahlendem Sieg

veröffentlicht am 16.02.2020 um 20.40 Uhr von Rainer Fehlberg

Der Spitzenreiter stürmte schon zum 6. Mal die 1000-Punkte-Festung.

In der Barnimliga im Billard empfing am Donnerstagabend in Gerswalde der Erste - Billard Team Uckermark - den Dritten SV Hohenfinow zu einer echten Spitzenbegegnung. Und was geboten wurde, das war wirklich Spitzenbillard von beiden Teams. Die Männer von BTU - Wolfgang Klaffki, Marco Rieger und Matthias Schauseil, alle Gerswalde, der Boitzenburger Helmut Zöphel und der Greiffenberger Frank Westphal - erstürmten (nun schon zum 6. Mal in der laufenden Saison) die 1000-Punkte Bastion. 1020 Punkte lautete das glänzende Ergebnis, und Westphal schoss mit 270 Zählern den Vogel ab. Aber alle anderen folgten ihm auf dem Fuße: Klaffki mit 255, Schauseil mit 254, Zöphel mit 241 Punkten. Und die 233 von Marco Rieger als Streichresultat sind beileibe nicht alltäglich und aller Ehren wert. Auch die Hohenfinower Gäste wussten - nachdem sie schon im Hinspiel die BTUler an den Rand einer Niederlage brachten - absolut zu überzeugen und verfehlten mit 952 Punkten ihre Saisonbestleistung (981 Pkt.) nur knapp. Sie boten eine geschlossene Mannschaftsleistung, aber eben im Schnitt rund zehn bis zwanzig Punkte unter den Ergebnissen des BTU-Teams. Ihr Bester war - das gilt es zu erwähnen - Volker Freitag mit 250 Punkten, die anderen folgten mit Resultaten in den 230ern nach. In vierzehn Tagen kommt der nächste Verfolger Lichterfelde zur Prüfung auf Herz und Nieren an die Billardtische in die Uckermark.